



## 堀 義人氏の講演会をコクリエにて開催しました



少し時間が空いてしまいましたが、昨年12月9日、コクリエにて『茨城・日立からベンチャーを育てる

方法論～堀義人氏に学ぶ「可能性を信じる」ベンチャーマインド～』というタイトルのイベントを開催いたしました。ご存知の方も多いかと存じますが、堀義人さんは「グロービス経営大学院」という日本最大のMBAビジネススクールの創設者であり、水戸出身の企業家です。プロバスケの茨城ロボッツのオーナーとしてもご活躍されているお方です。

そんな堀さんが、ご自身の出身地である茨城県の活性化に向けて様々な取り組みをされており、今回コクリエにて、二十数名という少人数による「ひざ詰め形式」でのイベントの実現に至りました。(会場の都合上、ご参加いただけなかった皆様、大変申し訳ございませんでした。)

さて、当日のトークセッションでは、水戸と日立の活性化について、「住民が増えるために必要なこと」「産業の活性化」

「新しい交通手段」「シェアハウスの将来性」「ベンチャー企業を増やす施策」などなど、具体的で熱い議論が広げられました。多くの参加者の方々からの質問(話題提供)に対し、議論が行われていったのですが、終始一貫していたのは「自分自身の可能性を信じること」「行動し続けること」というメッセージであったように思います。また、堀さんご自身がそれを体現されており、地域の活性化に向けたいくつもの施策をご紹介いただきました。

私はといたしますと、思考スケールの違いに驚かされると同時に、いつの間にか現実的に今できる範囲で物事を考えることが多くなってしまっていたことに気付かされました。

創業間もない頃の(世間知らずともいえる)目標の実現について、今一度考えをめぐらせてみることにします。

(三ツ堀:記)



## CES2018を視察してきました

毎年1月にアメリカで行われているCES(Consumer Electronics Show)という展示会を視察してきました。CESは家庭向けの製品を中心とした展示会ですが、その分野は幅広く、電気小物・ウェアラブルデバイスなど身近なものから、スマートホーム・スマートシティ・自動車など大規模なもの、ロボット・ドローン・VR・3Dプリンタなどの先端的な分野まで存在します。その中でも今展示会では特に小型機器・IoT技術・AI技術が注目を集めていました。今後、ウェアラブルデバイスやドローンなどの小型機器は様々なセンサを用いたセンシング能力を活かしてスマートホーム・スマートシティを支える新しい基盤として発展することでしょう。また、トヨタやフォードといった自動車企業がスマートシティ分野に参入すると表明し、大きな話題になっていますが、それらは自動運転や画像認識などのAI技術が助けとなることでしょう。

様々な企業が興味深い新製品を公開し、さらに周囲を巻き込んで新しい挑戦をしようとしていることを再認識した展示会でした。



## コクリエ スペース利用のお知らせ

居住利用だけではなく、イベントや勉強会等でシェアスペースをご利用いただけます。詳細はお問い合わせください。スペース利用例:

●2018年1月11日(木)

県北地域ビジネス創出支援講座 受講生懇親会  
<http://www.satoyama-life.pref.ibaraki.jp/kenpokubiz/>

●2018年2月3日(土)

茨城移住計画イベント「地域×〇〇をつくる:鹿児島移住計画の取組から学ぶ!」

<https://www.facebook.com/ibarakijju/>

## Information

株式会社 ユニキャスト  
〒319-1221 茨城県日立市大みか町3丁目1-12

☎ 0294-87-6491

✉ info@unicast.ne.jp

URL www.unicast.ne.jp

🐦 📘 UnicastInc

FAXによる  
お問い合わせは  
裏面へ